

Nouvelle entité, nouveau secrétaire !

Lors de notre dernier congrès en octobre 2010, les militants CGT ont décidé de créer un nouveau syndicat à partir des deux existants :



la
cgt des Hôpitaux de Saint Maurice !

Pour être plus efficaces dans la défense collective et garantir vos droits, les seize membres de notre commission exécutive (CE) ont procédé à une réorganisation de notre syndicat en trois pôles :



Vie syndicale - Politique revendicative - Politique financière



Mario Dos Santos
Maître ouvrier

Lors de ce congrès, notre secrétaire : **Mario Dos Santos** a annoncé qu'il s'agirait là de son dernier mandat avant transition. C'est chose faite depuis le mardi 3 mai 2011, date à laquelle les membres de notre commission exécutive et conformément à nos statuts, ont nommé à l'unanimité **David François** au poste de secrétaire.



David François
Ergothérapeute

« Ergothérapeute depuis juin 2005, je travaille sur le site Esquirol au sein du pôle Paris Centre depuis janvier 2006. J'ai progressivement assuré les responsabilités syndicales que l'on m'a confié. Aujourd'hui c'est sereinement que j'accepte ce rôle important de secrétaire. Je le conçois comme celui d'animateur et coordinateur de la vie syndicale et du collectif. En parallèle, je continue d'exercer à temps partiel mon activité professionnelle que je juge indissociable du combat syndical. Mario Dos Santos assure maintenant des responsabilités départementales et reste membre actif de notre CE du syndicat des Hôpitaux de Saint-Maurice. »

David FRANCOIS



Toute l'info sur :

www.cgthsm.fr
le site des Hôpitaux de Saint Maurice

Tel : 01.43.96.60.57